

千厩地区まちづくり協議会報

第107号
発行日 令和7年12月25日
事務局 千厩市民センター内
電話番号 52-2309
ホームページ <http://www.senmachi.com>



20年の歩みを共に 記念特別表彰式を開催

当協議会は11月29日、千厩市民センターを会場に「20周年記念特別表彰式」を開催しました。

当日は、協議会の運営や事業の推進、まちづくり活動に長年尽力された26人の方々を称え表彰状の贈呈が行われました。

平成17年の設立以来、「健康で笑顔あふれる地域を次世代へ」を目標に活動を続けてきた協議会。式典では、その歩みを振り返りながら、地域を支えてきた皆さんへの感謝の思いが伝えられました。

また、令和6年度末をもって退任された2人の役員に感謝状贈呈をしました。受賞者の方々の紹介は次号に掲載します。



笑いで健康 六華亭遊花さん落語公演

特別表彰式終了後は、当協議会地域福祉部による落語家・六華亭遊花さんによる落語公演を開催。受賞者と聴講者合わせて91人が聴講しました。

遊花さんは遠野出身。独特の方言を交えた軽快な語り口と巧みな話芸に、終始笑いの絶えないひとときとなりました。

節目の年を祝うにふさわしく、会場は温かな雰囲気に包まれ、来場者からは「楽しい時間を過ごせた」「記念の年にふさわしい催しだった」との声が聞かれました。



毎年恒例の光に新たな彩り イルミネーション開催中

千厩市民センター駐車場では、今年も恒例のイルミネーションを開催しています。毎年親しまれている光のアーチに加え、今年は新たにレトロ電球を使った装飾を加え、あたたかみのある雰囲気を演出しています。

どこか懐かしさを感じさせるレトロ電球のやわらかな光が、あたりを優しく照らし、訪れる人の目を楽しませています。ぜひ一度お越しください。



身近な事例を通して学ぶ安全安心

当協議会主催の「まちづくりセミナー」を開催中。2-3区自治会と第3町内自治会では「安全安心ミーティング」を実施。千厩警察署員を講師に迎え、防犯や交通安全について学びました。

特殊詐欺や還付金詐欺など身近な事例が紹介され、困ったときは一人で抱え込みず、家族や警察に相談することの大切さを学びました。また、無施錠による被害防止や高齢者の交通事故防止についても話があり、日頃の暮らしの中で防犯意識を高める必要性を改めて確認する機会となりました。



公の施設に関する意見書の提出

当協議会は11月27日、老朽化が進んでいる千厩地区内の公の施設の整備について、6月に開催した懇談会の意見を取りまとめ、意見を一関市へ提出しました。

懇談会では、老朽化が進む公の施設（建物）を今後どのように維持・整備していくべきか、地域住民の立場から率直な意見交換が行われました。

提出した意見書は、懇談会での意見を整理しました。当協議会千葉会長は「地域の方々の声に耳を傾けてほしい」と話し、千厩支所長へ手渡しました。

意見書の内容については今後ホームページで公開します。



千厩地区の人口・世帯数 令和7年11月30日現在。一関市調べ。()内は前年同月比。

人口 4,941人(-94) 男 2,372人(-42) 女 2,569人(-52) 世帯数 2,294世帯(-24)